

Cegah Stunting, Pemkab Ponorogo Gelar Roadshow Mini Lokakarya Program Bangga Kencana

Muh. Nurcholis - PONOROGO.UPDATES.CO.ID

Jun 16, 2022 - 10:57



Pemkab Ponorogo Gelar Roadshow Mini Lokakarya Program Bangga Kencana di Kecamatan Bungkal. (Foto : Muh Nurcholis)

PONOROGO - Pemkab Ponorogo melalui Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (PP dan KB) Kabupaten Ponorogo menggelar Mini

Lokakarya Program Bangga Kencana Tingkat Kecamatan di Kecamatan Bungkal dilaksanakan pada Kamis (16/6/2022) di Aula Kecamatan Bungkal. Acara secara resmi dibuka oleh Camat Bungkal yang diwakili oleh Sekcam Bungkal, Heru Pramono.

Dalam sambutannya, Kepala Dinas PP dan KB Kabupaten Ponorogo, Drs. Harjono, M. Kes memaparkan bahwa lokakarya mini ini merupakan upaya untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui program pembangunan Keluarga, kependudukan, Keluarga Berencana (Bangga Kencana). "Serta pembangunan sektor terkait dalam rangka mewujudkan keluarga kecil bahagia dan sejahtera," ujar Harjono.

Masih menurut Harjono, berdasarkan hasil sensus yang dilakukan pada sebanyak 2.253 kader KB di seluruh Ponorogo, jumlah pernikahan dini turun; yang awalnya 16 persen menjadi 8 persen. "Ini artinya Ponorogo sudah berhasil menekan angka pernikahan dini yang ada korelasinya dengan stunting," paparnya.

Selain itu berdasarkan laporan hasil (pendataan) yang sudah dipelajari, hal yang menggembirakan adalah pernikahan dini turun dari 16 persen ke 8 persen. "Sehingga ada korelasi yang tajam antara pernikahan dini dan stunting," katanya.

Pihaknya juga meyakini, dengan hasil tersebut Ponorogo sudah berhasil menekan dan merencanakan keluarga yang baik. "Maka dari itu, berbagai hal mulai dari awal pernikahan, gizi, pendidikan, perlu ditingkatkan demi mencetak generasi muda yang berkualitas," tandanya. Lebih lanjut dia memaparkan bahwa Program-program Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana (Bangga Kencana) seperti memahami 8 Fungsi Keluarga, Pendewasaan Usia Pernikahan, Dampak Menikah Muda dan lain sebagainya. "Setelah selesai penyampaian materi dalam Mini Lokakarya Program Bangga Kencana Tingkat Kecamatan di Kecamatan Bungkal kita bisa mengintervensi kegiatan apa saja yang sudah berjalan di Desa tersebut dan menyusun prioritas kegiatan yang akan dilaksanakan ke depannya dan hambatan apa yang dihadapi dalam pelaksanaan unit-unit program yang ada di desa tersebut, dalam rangka menyukseskan Program Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana (Bangga Kencana)," tambahnya. (Muh Nurcholis)